
Der Ausschussvorsitzende Herr Stv. Beu –GRÜNE- wünscht, neben der Mitteilungsvorlage des 
Rhein-Sieg-Kreises aus TOP 5.5 auch den Brief der Initiative Pro Rheinland e.V. an den 
Oberbürgermeister der Bundesstadt Bonn mit dem Inhalt „Expertengespräch zum Thema 
Bahnlärm“ auf die Tagesordnung der nächsten regulären Sitzung des Planungsausschusses der 
Stadt Bonn zu setzen. 
Herr Stv. Schmitt –BBB- möchte hierzu dargestellt sehen, aus welchem Haushaltsposten die 
Finanzierung erfolgen werde. 
 
Weiterhin regt der Ausschussvorsitzende Herr Stv. Beu –GRÜNE- eine zeitnahe Abstimmung 
des Termins für die nächste Gemeinschaftssitzung im 1. Halbjahr 2014 an. 
 


